



## **Ski Jumping Canada Governance Enhancement Consultant**

**Ski Jumping Canada is looking for a passionate leader interested in a part-time contract position as a Governance Enhancement Consultant. Reporting to the Board of Directors of Ski Jumping Canada (SJC), the Governance Enhancement Consultant will work with SJC to implement a Diversity, Equity and Inclusion program and practice, update the governance policies, board, by-laws, and structure, including the enhancement and implementation of the board skills matrix and risk register, manage the safe sport program, liaise with other sporting bodies regarding policy, obligations, and training.**

### **SCOPE OF POSITION:**

The Governance Enhancement Consultant will report to and work collaboratively with the SJC board to develop and execute the following by March 31, 2025:

- a. The development and Implementation of DEI program, in conjunction with other winter sports.
- b. Ensure SJC compliance with the new governance code expectations.
- c. Refine and develop SJC governance policies, by-law and board structure are rewritten and approved, including orientation materials to the new governance code requirements.
- d. Enhance and implement SJC board skills matrix, to ensure that it is in line with the new governance code requirements. This includes reviewing the current skillset of board members, assessing shortfalls, and building strategies to attract qualified board members with required skillsets.
- e. In conjunction with the board build and maintain a risk register, define mitigating actions for key risks.
- f. Incorporate feedback from the Sport Canada Report Card.
- g. Work with the board to update the first draft of the SJC Strategic and business plans.

### **Skills**

As the Governance Enhancement Consultant you bring the following skill set to Ski Jumping Canada:

- An equivalent combination of education and experience in Not-for-Profit, Legal or Sport Management Governance;
- A strong understanding of the Canadian Sport system;
- Strong understanding of the legal implications of governance;
- Strong administration and financial management skills, including the ability to prepare and manage budgets and to set up key performance indicators to measure success;
- Strong business writing and presentation skills;
- Proven ability to work with the following communities: Black, Indigenous, Racialized, 2SLGBTQQIA+, Low Income, Persons with a Disability and Newcomers.



- Ability for written and verbal communication in both official languages is preferred

The successful Candidate must understand and sign that they consent to follow the Universal Code of Conduct to Prevent and Address Maltreatment in Sport (UCCMS).

### Terms

Part-Time Contract position maximum of \$40,000 to provide above deliverables by end of March 2025

### How to Apply

Please send your resume and cover letter to Kelly Johansson, Co-Chair SJC at [kjohansson@skijumpingcanada.com](mailto:kjohansson@skijumpingcanada.com) by March 15, 2024.

### About Ski Jumping Canada

Ski Jumping Canada (SJC) is the national sport governing body for ski jumping in Canada.

Realizing the full potential of ski jumping in Canada is our vision. Striving for dedicated participation in developing and promoting athletes, officials, partnerships, and safety in high-performance sport, both locally and on the international stage.

Our mission centers around three key words Produce, Promote, and Participate. SJC believes that in order to meet our vision we must:

- **Produce** the top ski jumping athletes in the world
- **Produce** athletes who are role models and who will reach out to young Canadians
- **Produce** officials and enhance safety within the sport, by working with the international ski jumping community
- Produce officials and enhance safety within the sport, by working with the international ski jumping community
- **Promote** ski jumping for both men and women in Canada
- **Promote** long-term athlete development for all of our athletes
- Participate in partnerships with other organizations for the betterment of sport in Canada
- Participate in partnerships to improve and promote Ski Jumping in North America

---

## Consultant en l'amélioration de la gouvernance de Ski Jumping Canada

Saut à ski Canada est à la recherche d'un leader passionné intéressé par un poste contractuel à temps partiel de consultant en amélioration de la gouvernance. Sous la



**responsabilité du conseil d'administration de Saut à ski Canada (SJC), le consultant en amélioration de la gouvernance travaillera avec le SJC pour mettre en œuvre un programme et une pratique de diversité, d'équité et d'inclusion, mettre à jour les politiques de gouvernance, le conseil, les règlements et la structure, y compris l'amélioration et la mise en œuvre de la matrice des compétences du conseil et du registre des risques, gérer le programme de sport sécuritaire, assurer la liaison avec d'autres organismes sportifs en ce qui concerne les politiques, les obligations et la formation.**

### **PORTÉE DU POSTE :**

Le consultant en amélioration de la gouvernance rendra compte au conseil d'administration du SJC et travaillera en collaboration avec lui pour élaborer et mettre en œuvre ce qui suit d'ici le 31 mars 2025 :

- a. L'élaboration et la mise en œuvre du programme de diversité, d'inclusion et d'égalité, en collaboration avec d'autres sports d'hiver.
- b. Assurer la conformité du SJC avec les attentes du nouveau code de gouvernance.
- c. Raffiner et élaborer les politiques de gouvernance du SJC, les règlements et la structure du conseil d'administration sont réécrits et approuvés, y compris les documents d'orientation, conformément aux exigences du nouveau code de gouvernance.
- d. Améliorer et mettre en œuvre la matrice des compétences du conseil du SJC pour s'assurer qu'elle est conforme aux exigences du nouveau code de gouvernance. Il s'agit notamment d'examiner l'ensemble des compétences actuelles des membres du conseil, d'évaluer les lacunes et d'élaborer des stratégies pour attirer des membres qualifiés du conseil possédant les compétences requises.
- e. En collaboration avec le conseil d'administration, établir et tenir à jour un registre des risques et définir des mesures d'atténuation pour les principaux risques.
- f. Intégrer les commentaires du bulletin de Sport Canada.
- g. Travailler avec le conseil administration pour mettre à jour la première ébauche du plan stratégique et du plan d'affaires du SJC.

### **Compétences**

En tant que consultant en amélioration de la gouvernance, vous apportez les compétences suivantes à Saut à Ski Canada :

- Une combinaison équivalente de formation et d'expérience dans le domaine de la gouvernance des organisations à but non lucratif, du droit ou de la gestion du sport ;
- Forte compréhension du système sportif canadien ;
- Solide compréhension des implications juridiques de la gouvernance ;
- Solides compétences en administration et en gestion financière, y compris la capacité de préparer et de gérer des budgets et de mettre en place des indicateurs de performance clés pour mesurer le succès ;
- Solides compétences en matière de rédaction et de présentation d'affaires ;



- Capacité avérée à travailler avec les communautés suivantes : personnes noires, les autochtones, les groupes racialisés, 2SLGBTQIA+, personnes à faible revenu, personnes handicapées et nouveaux arrivants.
- Une capacité à communiquer par écrit et verbalement dans les deux langues officielles est préférable.

Le candidat retenu doit comprendre et signer qu'il consent à respecter le Code universel de conduite pour prévenir et combattre les mauvais traitements dans le sport (UCCMS).

### Conditions d'emploi

Poste contractuel à temps partiel d'un montant maximum de \$40 000 pour fournir les prestations susmentionnées d'ici à la fin mars 2025.

### Processus de dépôt des candidatures

Veuillez envoyer votre curriculum vitae et votre lettre de motivation à Kelly Johansson, coprésidente du SJC, au courriel [kjohansson@skijumpingcanada.com](mailto:kjohansson@skijumpingcanada.com) avant le 15 mars 2024.

### À propos de Saut à Ski Canada

Saut à ski Canada (SJC) est l'organisation sportive nationale de saut à ski au Canada.

Réaliser le plein potentiel du saut à ski au Canada est notre vision. S'efforcer de participer activement au développement et à la promotion des athlètes, des officiels, des partenariats et de la sécurité dans le sport de haut niveau, à l'échelle locale et internationale.

Notre mission se concentre autour de trois mots clés, produire, promouvoir et participer. Saut à Ski Canada croit que pour réaliser notre vision, nous devons :

- **Produire** les plus hauts athlètes du saut à ski au monde
- **Produire** des athlètes qui sont des modèles et qui s'adresseront aux jeunes Canadiens
- **Produire** des officiels et améliorer la sécurité dans le sport, en travaillant avec la communauté internationale de saut à ski.
- **Promouvoir** saut à ski pour les hommes et les femmes au Canada
- **Promouvoir** le développement à long terme de tous nos athlètes
- **Participer** à des partenariats avec d'autres organisations pour l'amélioration du sport au Canada
- **Participer** en des partenariats pour améliorer et promouvoir le saut à ski en Amérique du Nord